

Comment puis-je être « sel de la terre » et « lumière du monde » ?

L'Église, Institution dans le monde, nous appelle à construire nos vies là, où nous sommes, en étant témoins de Jésus. Pour ce faire, laissons-nous inspirer par le souffle de l'Esprit.

Notre engagement, en tant que laïcs, est à vivre à travers chaque facette de notre vie et dans les multiples lieux où l'on est présent. Être chrétien(ne) c'est une identité et un appel à faire rayonner la joie de l'Évangile dans notre monde.

Où suis-je « sel de la terre » et « lumière du monde » ?

Dans la **DIACONIE** Service d'ouverture aux autres et au monde...

Dans la famille, par les visites aux malades, aux prisonniers, dans les organisations de bienfaisance (Caritas, Armée du Salut, Centre Social...), dans les Mouvements de nos paroisses (Union féminine, Cercle de l'Espérance, Mouvement chrétien des retraités, ...), dans les engagements de société (en politique, milieu du travail, associations, éducation...), dans l'organisation d'événements paroissiaux (apéros, repas, soupe de carême, fêtes...), ...

Dans la **LITURGIE** Service du culte par...

La prière sous toutes ses formes (chapelet, adoration, ...), la célébration des sacrements (baptême, communion, confirmation, onction des malades, réconciliation, mariage, ...) la participation aux messes, l'engagement comme lecteurs/lectrices, auxiliaires de la communion, servants/servantes de messe, assumer les tâches de la sacristie, la participation et la préparation des temps forts liturgiques (Avent, Noël, Carême, Pâques...), la musique, les chants, les fêtes paroissiales, ...

Dans la **COMMUNION** Service à la communauté à travers...

Les conseils (de paroisses, de gestion, administratifs), les conseils pastoraux (Équipe pastorale, Unité pastorale), l'œcuménisme (liens avec les autres Églises chrétiennes et le dialogue inter-religieux, ..), les personnes qui prient pour le monde dans le secret, ...

Dans la **PAROLE** Service à la proclamation de la Parole par...

L'annonce de la foi, la catéchèse, les conférences, les séminaires, les réflexions bibliques, les études de la Parole, les retraites, les célébrations de la Parole, les homélies ...

La mission de l'Église repose sur ces quatre piliers qui sont complémentaires.

DIMANCHE DE L'APOSTOLAT DES LAÏCS 2 février 2025

Le dimanche de l'apostolat des laïcs repose sur la beauté du baptême reçu par chaque membre du peuple de Dieu.

Le pape François, dans son exhortation « La joie de l'Évangile », rappelle que les baptisé(e)s sont toutes et tous des disciples missionnaires chargé(e)s d'annoncer le salut au monde.

Ce dimanche nous invite à réfléchir sur le sens de notre engagement et celui de tous les baptisé(e)s DANS le monde, et POUR le monde.

Comme nous le dit Jésus :

« Vous êtes le sel de la terre »



« Vous êtes la lumière du monde. »



Qu'est-ce qu'un(e) laïc/laïque ?

Toutes et tous les baptisé(e)s et membres de l'Église qui ne sont pas ordonnés (prêtres, diacres ...) ou consacré(e)s (sœurs, moines...). Tout laïc/laïque est appelé(e) à suivre l'exemple des apôtres de Jésus à devenir elle-même, lui-même un apôtre.

Qu'est-ce que l'Apostolat ?

C'est la mission et le travail de l'apôtre !